
Für die CDU-Fraktion regt Herr Ersfeld an, die in der Verwaltungsvorlage unter der lfd. Nr. 4 bis 
7 aufgeführten Maßnahmen in 2007 durchzuführen. Daneben  sollen – entgegen dem 
Verwaltungsvorschlag - die unter lfd. Nr. 8 (Abschnitt II), Nr. 9, Nr. 14 und Nr. 15 aufgeführten 
Maßnahmen in das Instandsetzungsprogramm 2007 aufgenommen werden.  
Die von der Verwaltung vorgeschlagene Fortsetzung der Instandsetzungsarbeiten der Straße „Im 
Auel“ (lfd. Nr. 2) soll in das nächste Jahr verschoben werden. 
Daneben schlägt er des Weiteren vor, aus Mitteln des Verwaltungshaushalt die bei der vorherigen 
Rundfahrt in Augenschein genommene Schadstelle im Ortsteil Obenroth auszuführen. 
 
Vorsitzender Bösking verweist in diesem Zusammenhang auf die vorherige Rundfahrt, wo unter 
anderem auch die Krabachtalstraße besichtigt worden sei. Aufgrund ihres Zustandes müsse hier, 
wie aber auch bei anderen Straßen, einmal über einen Ausbau nach KAG/BauGB nachgedacht 
werden. 
 
Frau Komischke nimmt Bezug auf die Liste der in den nächsten Jahren zu sanierenden 
Maßnahmen und fragt nach, ob diese schon einmal vorgeschlagen worden seien. 
 
Herr Weber antwortet hierauf, dass ein Teil bereits in 2006 aufgeführt gewesen, allerdings der 
überwiegende Teil Inhalt der neuen Zusammenstellung sei und verweist in diesem 
Zusammenhang auch auf den nachfolgenden SPD-Antrag unter TOP 4, dem hiermit Rechnung 
getragen werden solle. 
 
Nachdem kein weiterer Beratungsbedarf mehr besteht, wird folgender Beschluss gefasst: 
 
 
 
 


